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令和３年第９回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１．開催日時   令和３年９月２８日（火）午後１時２５分 

 

２．閉会日時   令和３年９月２８日（火）午後２時４０分 

 

３．場 所   平川市尾上分庁舎 庁議室  

 

４．出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

（３番委員）中嶋静賢（４番委員）葛西万博 

（５番委員）工藤甚三  

       

５．欠 席 者   なし 

 

６．署 名 者   （１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

  

７．説 明 者   三上事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

加藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所

長 

 

８．会議録作成者 葛西学校教育課長補佐、工藤学校教育課主事 

 

９．議事 

（１）臨時代理の報告 

   報告第１６号 令和３年度教育費等９月補正予算について 

（２）議案 

   議案第１７号 令和４年度使用中学校教科用図書採択について 

 

１０．各課からの報告 

（１）日程等 

（２）その他 

  ①青森県交流籍制度について 
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１１．会議の大要 

午後１時２５分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。臨時代理１件、議案１件を審議した。 

 

 

１２．会議の状況 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

これより令和３年第９回平川市教育委員会を開会いたします。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者には学校教育課の葛西補佐、工藤主事にお願いし

ます。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、１番

工藤（泰）委員、２番加藤委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ございませ

んか。 

（異議なし） 

 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、何か質問等ございますか。（一同なし） 

それでは日程第５、議事に入ります。はじめに、報告第１６号 

令和３年度教育費等９月補正予算について、学校教育課長、生 

涯学習課長、給食センター所長に案件の説明を求めます。それ 

では、学校教育課長、説明をお願いします。 

 

（報告第１６号 令和３年度教育費等９月補正予算について説

明。） 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございますか。（一同な

し）それでは続いて、生涯学習課長、お願いします。 
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生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

給食センター

所長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

加藤委員 

 

 

 

（報告第１６号 令和３年度教育費等９月補正予算について説

明。） 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございますか。（一同な

し）それでは続いて、給食センター所長、お願いします。 

 

（報告第１６号 令和３年度教育費等９月補正予算について説

明。） 

 

ただいまの説明に対して、何か質問等ございますか。（一同な

し）それでは、報告第１６号 令和３年度教育費等９月補正予

算については承認することとします。 

続いて、議案第１７号 令和４年度使用中学校教科用図書採択

についてですが、この案件については、最後に審議することと

いたします。 

次に、日程第６、各課からの報告に入ります。まずは、学校教

育課の日程について、何かご質問等ございませんか。 

 

市内小中学校へのネットワーク整備や、児童生徒１人１台のタ

ブレット端末配布など、オンライン授業を実施できる設備、環

境が整ったわけですけれども、今のところ心配な点はないとい

う認識でよろしいのでしょうか。 

 

現在は幸いなことに、対面授業を実施することができているた

め、オンライン授業実施の際に使用する機材等を使用する機会

はあまりありませんが、教職員研修をオンラインで実施するな

ど、オンライン授業以外で機材を使用する機会を設けてきてお

ります。今後、オンライン授業を実施しなければならない状況

になった際には、問題なく実施できる体制が整っております。 

 

他に質問等ございますか。 

 

９月２３日に行われた通学路における安全点検では、地域の

方、たとえば町会長さんや児童生徒の保護者なども立ち会った

のでしょうか。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

中嶋委員 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

給食センター

所長 

 

事務局長 

 

当市では、平川市通学路交通安全プログラムにより、各学校で

リストアップした危険箇所を取りまとめのうえ、合同点検を実

施しています。今回の合同点検は、警察、中南地域県民局及び

市総務課、建設課にも立ち会っていただき実施しました。地域

の方、町会長さんや児童生徒の保護者は、点検には立ち会って

おりませんが、その方たちの意見については、学校側が取りま

とめている形となっております。 

 

他にありませんか。（一同なし）それでは次に、指導課の日程

について、質問等ございませんか。 

 

夏休み中の児童生徒の過ごし方や、夏休み明けの様子について

何か気になることはありましたか。 

 

夏休み中の児童生徒の過ごし方に関しては、大きな事故やケガ

はなかったことを確認しております。夏休み明けの児童生徒の

様子については、登校を渋る児童生徒は数名見られるようです

ので、今後も引き続きフォローをしていく予定です。 

 

他に質問等ございますか。（一同なし）それでは次に、生涯学

習課・図書館の報告に移ります。生涯学習課・図書館の報告に

ついて、何か質問等ございますか。（一同なし）それでは、次

にスポーツ課の報告について、質問等ございませんか。（一同

なし）続いて、給食センターの報告について、質問等ございま

せんか。 

 

本日、青森県内の給食への県産品使用率が６６．２パーセント

であるという新聞記事を見ました。これに関して、平川市の給

食に対する県産品もしくは市産品の使用率というのがわかりま

したら、お知らせいただけますでしょうか。 

 

昨年度ですと、平川市産品の使用率は１９．５パーセントでし

た。 

 

県産品も含めますと、６３．４パーセントほどであります。 
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工藤（甚）委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

指導課長 

 

 

教育長 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

指導課長 

 

市・県産品の給食への使用率がなかなか上がっていかないな、

と思っております。農家が多い地域でもありますので、もっと

使用率が上がればよいのでは、と思っております。 

 

他にございますか。（一同なし）ないようですので、これで各

課からの報告については、終了いたします。 

次に、その他①青森県交流籍制度について、指導課長、説明を

お願いします。 

 

（青森県交流籍制度及び平川市交流籍制度実施要項について説

明。） 

 

ただいまの報告について、質問等ございませんか。 

 

この交流籍制度については、令和４年４月１日から全県的に実

施するということでしたが、これまでも平川市では居住地校交

流というのは実施しているのでしょうか。 

 

当市ではこれまでも居住地校交流を実施してきておりました。

しかし、今までの居住地校交流は、特別支援学校が主体となっ

て実施していたものとなっています。 

令和４年４月１日からは、教育委員会が主体となって居住地校

交流を進めていくという制度となっております。 

 

他にございませんか。（一同なし）ないようですので、これで

日程第６、各課からの報告は終了します。ここでいったん休憩

とします。 

 

（休憩） 

 

それでは、議案第１７号 令和４年度使用中学校用教科用図書

採択について議題とします。議案の説明を指導課長に求めま

す。 

 

（議案第１７号 令和４年度使用中学校用教科用図書採択につ

いて説明） 
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教育長 

 

本件について、ご質問等ございますか。（一同なし）ないよう

ですので、議案第１７号 令和４年度使用中学校用教科用図書

採択については、承認することでよろしいでしょうか。（異議

なし）それでは、議案第１７号については、承認することと

し、本日の案件はすべて終了となります。 

１０月の定例会についてお知らせします。１０月の定例会は、

１０月２６日午後１時３０分からこの場所で開催することとし

ます。 

 


